

Geschichten von CORA & CONRAD

Unterwegs mit der Juniorreporterin Nina



An einem ruhigen Freitagmorgen saßen Cora und Conrad gelangweilt im Wohnzimmer. Sie überlegten was sie machen konnten. Es gab nicht viele Möglichkeiten durch die Corona Krise, jedoch hatte Cora eine Idee. Sie fragte sich wie Jugendliche ihren Tag gestalten und sich während der ganzen Zeit fühlen. Also machten Cora und Conrad sich auf den Weg und trafen auf ein jugendliches Mädchen.



Sie hieß Nina und ist 14 Jahre alt. Sie erzählte Cora und Conrad wie stressig manche Tage werden konnten. Als erstes am Tag steht sie um 9 oder 10 Uhr auf frühstückt und macht sich fertig. Danach schaut sie direkt auf eine Internet Seite namens I-Serv auf dieser Web-Seite kann sie schauen was in der Schule gerade ansteht von Aufgaben bis hin zu der nächsten Klassenkonferenz. Daraufhin muss sie die nächsten Aufgaben erledigen, das dauert meist 2 bis zu 5 Stunden. Danach hat sie Zeit entweder raus zu gehen oder per Telefon mit ihren Freunden Zeit zu verbringen. Am Abend hat sie noch Zeit mit ihrer Familie etwas zu unternehmen. Die Corona Krise hat ihr Leben sehr eingeschränkt und viele schulische Aktivitäten, wie auch private oder kirchliche Aktivitäten/Feste. Jedoch versucht sie trotzdem aus allem das Beste zu machen.



Fortsetzung folgt...